

El pasado 26 de junio celebramos una Jornada Informativa y de Sensibilización en el Centro de Ocio Zona Este de Sevilla, a quien agradecemos sinceramente su apoyo y compromiso con nuestra causa.

Durante la jornada pudimos acercar la realidad de la esclerosis múltiple y otras enfermedades neurológicas a numerosas personas interesadas, explicando cómo trabajamos desde nuestra asociación para apoyar a las personas afectadas, así como a sus familiares y cuidadores.

Esta actividad fue posible gracias a la colaboración de **Roche**, a quien también agradecemos su implicación.

